

---

# Modaes

---

## Perfiles



### Juan Parés

Consejero delegado de Textil Santanderina

---

Juan Parés es consejero delegado de Textil Santanderina, uno de los grandes grupos españoles de tejeduría, junto con Tavex y Tejidos Royo. El empresario, junto con su hermano Conrado, son los representantes de la segunda generación de la familia Parés al frente de la empresa, que tiene sede en Cabezón de la Sal (Cantabria). Los orígenes de la compañía se remontan a 1923, aunque la empresa, tal y como está estructurada hoy en día, inició su andadura en 1959 con la llegada de su padre, Juan María Parés, a la dirección general.